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本日のプログラム

次回の予定プログラム

１．クラブ広報委員会　菅原正明委員長より
　　ハイブリッドカードについて

２．出席委員会　川原陽一委員長より
　　座席決めの変更について

［委員会報告］

2023年7月11日（火）　第2428回　例会

●7月はロータリー親睦活動月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

藤井　徹也 会長

室蘭東ロータリークラブ　　
会長　森　　秀樹 会長

「各委員会活動計画発表」

１．ガバナー事務所より委嘱状が届いておりま
すのでお渡しいたします。

　　　地区ローターアクト委員会
　　　　副委員長　小野寺　浩二 会員

２．室蘭セーリング協会より、お礼状が届いて
おります。後程回覧致します。

前回までの例会の報告

第2427回（7月4日）例会記録

１．本日例会終了後、第1回理事会が開催され
ます。関係者はお集まりください。

２．既にご案内しておりましたが、次週7月11
日㈫のクラブ協議会は延期となりましたの
でお間違えの無いようお願い致します。

３．国際ロータリー日本事務局より

［幹事報告］［幹事報告］

［会長報告］

会
　
報

中華ランチ（酢豚、サラダ、ご飯、スープ、
ザーサイ、デザート）

卓話「私の生業『土地家屋調査士』」

和食ランチ（鰻炊き込みご飯、肉うどん、
玉子豆腐、香の物、甘味）

［本日のゲスト］
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから 現　在　＄１＝14５円

７月のロータリーレート



前回例会のプログラム

藤井　徹也 会長

「新会長挨拶」・「各委員会活動計画発表」

　改めまして、本年度室蘭北ロータリークラブ会
長を務めさせて頂きます、藤井徹也です。
　私がクラブ幹事を拝命した2020年に始まった、
所謂「コロナ禍」も落ち着きを見せ、ロータリー
クラブ活動が本来の姿を取り戻せるかと思われ
る本年度、クラブ会長を仰せつかり、少しばかり
因縁めいたものも感じ、身の引き締まる思いで
あります。
　本年度のＲＩ会長は、英スコットランド、サウスク
イーンズフェリー・ロータリークラブ会員のゴード
ン・Ｒ・マッキナリー氏が就任されました。マッキナ
リー会長が掲げるＲＩテーマは「世界に希望を生
み出そう」です。マッキナリー会長は2023年1月
9日の講演で、2004年のタイ津波や昨今のウクラ
イナ支援に触れ、「平和とは希望が根づくための
土壌です」と述べられました。「希望を取り戻す
ことが破壊的な紛争から世界が立ち直る手段
だ」とも仰っています。更にマッキナリー会長は、
「新型コロナウィルス感染症流行の結果、多くの
子供や若者が傷ついており、特にメンタルヘルス
面での助けが必要」とも述べられました。
　本年度国際ロータリー2510地区松浦光紀ガバ
ナーの地区目標は「地域に希望を育てよう」です。
　地区目標の重点項目として、「女性会員比率１
０％達成」「ローターアクトの推進」「心の健康
（メンタルヘルス）づくりを目指す」の3つをたて
られました。それらを受けて、私が掲げる室蘭北
ロータリークラブ2023-2024年度スローガンは
「Together～手に手を取って～」とさせていた
だきました。
　「希望」を生み出し、育てるのは「会員同士」
「他クラブのロータリアンとともに」「地域の方々
と」手に手を取って行うものであろう、というイ
メージで考えました。
目標としては
①例会出席率の向上
　ハイブリッド例会実施に向けての取り組みも行う
②ロータリーを学び、会員相互の親睦を深める
　ために楽しい小勉強会を実施する
③ローターアクトクラブを支援
④地域とともに知利別川清掃事業を継続実施
⑤フードロスゼロの継続実施
とします。
会員皆さんが充実したロータリー活動を満喫し、
「Fellowship」を実感できるよう一年間勤めて
まいります。ご協力、どうぞよろしくお願いします。

◆会長就任挨拶

2023-2024年度　　　　　
室蘭北ロータリークラブ　　

会長　藤井　徹也

　今年度藤井会長と共に室蘭北ロータリークラ
ブの幹事を勤めます、岸田理です。
　私は入会７年目を迎えますが、時代の変化・社
会の変化に伴って、わずか数年とはいえクラブも
大きく変化を迎えた感じが致します。長く在籍
されている会員の方々においては、より顕著か
も知れません。
　『論語・為政』に出典を持つ「温故知新」とい
う言葉がありますが、原文には「故きを温ねて新
しきを知らば、以て師と為すべし」とあります。
今の私においては「先人の歩みや過去の事柄を
確かめながら、現在にふさわしい意義を見出す
ことができるのなら、それはのちに続く人たち
のための礎になる」と意訳できます。「ロータリ
アンは親睦を大切にする」という言葉を教えら
れましたが、私は「温故知新」に通じることであ
ると感じております。
　今年度のスローガンは「Together～手に手を
取って～」という言葉ですが、人と人とが向き合
うところに上下関係や利害損得はなく、けれど
も先人は後の人を導き、後の人は先人を敬う。酒
食を共にする楽しさももちろん大切ですが、奉
仕活動や他クラブとの連携など、さまざまな機
会を通して人と出会う楽しさにこそロータリー
クラブの親睦、そして入会して良かったと思える
意義を、会員の皆様と確かめていける１年であれ
と考えております。
　「時間」は全ての人に平等に与えられるものだ
が、「時間」は使うものによってその価値が変わ
ります。選ばれて認められてなることが出来る、
それほど価値あるロータリークラブの会員であ
ることを自覚しながら、まずはこの１年、大切な
時間の中で沢山学び、沢山交わり、会長並びに
会員の皆様と共に「楽しかった」と言える年度と
なるよう、しっかり勤めて参ります。改めまして、
よろしくお願い致します。

◆幹事就任挨拶

2023-2024年度　　　　　
室蘭北ロータリークラブ　　

幹事　岸田　　理



本間　信 会員（10年目） 小野寺　浩二 会員（4年目）

ニコニコＢＯＸ
藤井徹也（一年間よろしくお願いします）
西野義人（同好会コンペ3位につき。初めて100を
切りました）
岸田理（新年度スタートです。宜しくお願い致します）
小野寺浩二（一年間副会長よろしくお願いします）
及川力（創業50周年記念受賞）
菅原正明（藤井会長、岸田幹事一年間がんばって
ください）
松田博文（久しぶりの親睦委員会宜しくお願い致します）
徳永賢二（お久しぶりです）
川原陽一（新年度宜しくお願いします）
本間信（100％出席記念品頂きました）
米塚豊（最終例会でゲーム優勝しました）
斉藤崇（最終例会で入賞しました）

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

29名
20名

59．2％

各種記念日
誕生記念日　椛澤　哲也 会員　7月8日

前年度出席委員会より

結婚記念日　赤崎　幸三 会員　7月6日

結婚記念日　黒崎　　清 会員　7月7日

結婚記念日　小玉　忠弘 会員　7月7日

創立記念日　國田　雅弘 会員　7月1日

創立記念日　川本　康裕 会員　7月1日

◆各委員会活動計画発表

先週欠席された本間会員と小野寺会員の出席100％を表彰致します。

Ｓ・Ａ・Ａ　宮本　一章 委員長 会員増強委員会　猪俣　英二 委員長 クラブ広報委員会　菅原　正明 委員長

プログラム委員会　太田　義則 委員長 出席委員会　川原　陽一 委員長 社会奉仕委員会　宮本　朋行 委員長



室蘭民報に掲載されました。クラブ広報委員会提供

日時：2023年7月4日（火）13：30～14：30
場所：アパホテル室蘭　４階　楓の間
出席者：藤井徹也・小野寺浩二・西野義人・赤崎幸三
　　　　猪俣英二・菅原正明・太田義則・宮本秀樹
　　　　宮本朋行・廣瀬　禎・斉藤　崇・本間　信
　　　　岸田　理（文責）
【協議事項】

協議事項①予算・プログラム・委員会構成について
予算に関して例会の回数を訂正（42回→36回）され
予備費が477 ,620円となるが、臨時会費収入
（490,000円）を下回るため変わらずお願いをする。
………………………………………………… 承認
委員会構成について、各委員会から要望があれば途
中でも対応する。……………………………… 承認
協議事項②7月11日（火）クラブ協議会について
延期されるが、新たな日程については8/22のクラブ
協議会以降で検討。会長幹事一任。 ………… 承認
協議事項③親睦活動委員会
　　　　　7月25日（火）親睦夜間例会について
余興は室工大のアカペラサークルに依頼。富くじ（2
枚1,000円）を購入いただき当選者に景品を用意す
る。予算はクラブからいただいている50,000円で収
まるようにする。米山奨学生とRACを招待する。
………………………………………………… 承認

協議事項④10月31日（火）ガバナー公式訪問について
食費は予算通り（2,420円）。………………… 承認
日程について、例会時間を延長するか今後協議する。
協議事項⑤「第77回むろらん港まつり特集号」について
例年通り出稿する。…………………………… 承認

協議事項⑥国際奉仕地区補助事業の件について
　　　　　（7月27日締切）
例年通り申請。申請金額は50,000円。支援希望の重
点分野は委員会一任。………………………… 承認
協議事項⑦2023－2024年度地区クラブ活性化
　　　　　ワークショップについて
小樽にて開催。出席される指名出席者（会長・会員増
強委員長・R財団委員長）には交通費を支給する。
………………………………………………… 承認

協議事項⑧３RC親睦ゴルフコンペ団体優勝商品券の
　　　　　取扱いについて
記念品の商品券（15,000円）は7月25日の親睦夜間
例会の景品代に充てる。……………………… 承認
協議事項⑨社会奉仕委員会
　　　　　３RC共同社会奉仕活動について
「むろらん港まつり」の「市民おどり」への参加はどう
かとの打診に対し、今回は準備期間が短いため、次年
度へ向けて改めて内容等検討することを提案し、今
回は３RC合同での参加は見送る。なお個人での参加
やクラブ内での呼びかけは妨げない。……… 承認
協議事項⑩次年度以降の通常会費額の検討について
会費の値上げについて会員に対してアンケートを実
施。過去の会計の推移を提示し現状と先行きをご理
解していただき、広く会員から意見を伺うことを主
旨とする。選択肢の内容については理事会で精査す
る。……………………………………………… 承認
その他
　西野前会長　旅費規程について
JR運賃をベースに算出しているが、卓話者で外部招
聘する場合の旅費はプログラム委員会の予算内で賄
わなければならないが、予算を超える場合は都度理
事会で確認する。……………………………… 承認

第1回理事会　議事録


